

《单词百科:flexure是什么意思?flexure怎么发音?flexure的解释和用法》

英语单词flexure是什么意思?flexure怎么读?flexure怎么发音?简答网为您整理了flexure的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



flexure怎么读

flexure的读音: ['flek]

flexure的意思

1、n. 屈曲，弯曲部分，打褶; 挠曲;

flexure的相关词组

- 1、sigmoid flexure 乙状结肠;
- 2、cranial flexure 颅曲，头曲;

flexure的近义词

- 1、bend v. 弯腰; (使) 弯曲; 屈从; 拐弯; 篡改, 歪曲;
- 2、crease n. 皱褶, 折缝; 折痕; (皮肤上, 尤指脸上的) 皱纹; 板球运动 (投球手和击球手的) 位置线;
- 3、crimp vt. 使 (头发) 卷曲, 把...压成褶子;
- 4、flection n. 弯曲; 屈曲; 弯曲的部分; 曲折;
- 5、flexion n. (关节、肢的) 弯曲, 弯曲状态; 臂前举; 拐度;

flexure的双语例句

- 1、Flexure scratched the head, said that here thing was expensive, discounts?

挠挠头, 说这里东西都贵, 打折 吗?

- 2、During left LPN, the spleen, splenic flexure and pancreas are reflected medially.

在左侧LPN中, 脾脏, 结肠脾曲以及胰腺应使其倒向内侧.

- 3、The design concept of flexure supporting structure is proposed for mirrors with higher profile accuracy requirements.

针对面型精度要求较高的反射镜,提出了柔性支撑结构的设计思想.

- 4、This artery arose from splenic artery and ran inferiolaterally to the area of the left flexure.

结肠左曲在胚胎发育时乃源自后肠,一般是由下肠系膜动脉分之左结肠动脉负责供应血液.

- 5、For testing the tensile strength and flexure strength of wire.

用于检测金属线材的抗拉强度,及弯曲试验.

- 6、A still more difficult distinction is that between a sharp flexure and a fault.

区别尖锐的挠曲和断层更加困难.

- 7、Furrow flexure and ancient heat flux on Ganymede.

在Ganymede上皱纹弯曲和远古热通量.

8、 Analysis of flexure dynamics and study of its control method.

挠性卫星动力学模型分析及其控制方案研究.

9、 High hardness, resistance to flexure , block and impact.

具有极高的钢性和硬度, 不易弯曲及堵塞、耐冲击.

10、 The flexure hinge is suitable for engineering applications where high displacement and high accuracy are needed.

设计的直圆椭圆复合柔性铰链非常适合于需要大位移、高精度传动的应用场合.

11、 To release (a bow, for example) from flexure or tension.

伸直放开弯曲或拉紧的 (如, 弓)

12、 The stator clamps rotor by a flexure hinge clamping structures in symmetrical directions.

定子采用柔性铰链双侧对钳方式交替对动子起到钳位作用.

13、 Effect of core dentin thickness ratio on the flexure strength of IPS Empress heat-pressed all-ceramic restorative material.

基底瓷与饰瓷的厚度比对IPSEmpress热压铸陶瓷抗弯强度的影响.

14、 The flexure hinge mechanism is the key part of the inchworm type of X-Y- θ micro stage.

工作台的核心部件柔性铰链传动机构采用对称设计,有利于运动的 导向.

以上是简答网为您整理的flexure怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于flexure

的用法、flexure的释义、flexure

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/flexure>